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Agricultura orgânica une ciência e tradição em cultivo 
sem produtos sintéticos. Programa de capacitação através 
de um curso solicitado ao Senar, por meio do programa ALI 
Rural do Sebrae em parceria com a Secretaria de Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento da Prefeitura de Janaúba tem 
oferecido conhecimento técnico sobre a forma de cultivo e 
vem surtindo resultados, para lá de positivos. 

Liderança da comunidade quilombola 
Buriti do Meio, em São Francisco, Claudio-
mar Luiz de Souza concluiu o Mestrado do 
Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu 
em Desenvolvimento Social (PPGDS) da Uni-
versidade Estadual de Montes Claros (Uni-
montes). 

A Polícia Federal deflagrou na manhã desta quinta-feira, 13/06, em Uberaba, a operação ‘One by One V’, para cumprir 
um mandado de busca e apreensão no combate ao compartilhamento de arquivos contendo cenas de abuso e exploração 
sexual infantojuvenil na internet. 

A hora e a vez dos 
orgânicos em Janaúba

Polícia Federal deflagra Operação ‘One 
by One V’ contra abuso e exploração 
sexual infantojuvenil 

Primeiro Quilombola Defende Mestrado no 
PPGDS Unimontes: Uma Conquista Histórica 
para a comunidade Buriti do Meio

REGIONAL 5

Associação de moradores faz abaixo-assinado 
cobrando melhorias no Transporte Público 

DIVULGAÇÃO

REGIONAL 9

Militares do corpo de 
bombeiros atendem 
ocorrência de incêndio em 
vegetação

A Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG) cumpriu na tar-
de da última terça-feira (11/6), mandado de prisão expe-
dido para um homem, de 37 anos, condenado há quatro 
anos por roubo. Ele  foi preso durante diligências para 
apurar o crime de homicídio, ocorrido em 30 de março 
deste ano, no Bairro Alto da Boa Vista, quando  um rapaz, 
de 39 anos, foi atacado pelo suspeito com golpes de faca 
e faleceu. 

PCMG apreende homem 
condenado por assassinato

SEGURANÇA PÚBLICA 8

SEGURANÇA PÚBLICA 8

Prefeitura participa de 
evento promovido pelo 
Corpo de Bombeiros no 
Parque Sapucaia

No dia 2 de junho a Prefeitura de Montes 
Claros, por meio da SEMMA, participou de um 
evento promovido pelo Corpo de Bombeiros Mi-
litares no Parque do Sapucaia. 

Estado inaugura UAI 
Compartilha em 
Joaquim Felício, na 
região Central
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A associação solicita no ano de 2024 que haja melhorias nas condições dos serviços de 
transporte. Um dos principais pedidos da associação, é o aumento de veículos nas linhas, 
além do cumprimento de horários, troca dos veículos velhos e manutenção em ferramentas 
do ônibus como elevadores, bancos, janelas, ar condicionado e limpeza dos ônibus. Até este 
foram coletadas aproximadamente mil assinaturas.  Os integrantes da associação continuam 
recolhendo assinaturas e após atingir o número necessário, o documento será repassado para 
as autoridades responsáveis. 

CIDADE 6



Montes Claros, sexta-feira, 14.6.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br

O flagelo dos precatórios 
ARTUR MARQUES DA SILVA FILHO

PRESIDENTE DA AFPESP

2 OpiniãO

Passado não se apaga para 
agradar alguém

O arco-íris faz toda a diferença

Namoro e cartório se tornam o “novo 
normal do relacionamento”

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

JOÃO FILIPE DA MATA
ESCRITOR

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

O problema dos precatórios de caráter alimen-
tar no Brasil, que poderia ser traduzido como um 
grande calote superior a 40 anos, é de extrema 
gravidade, pois afeta principalmente servidores 
públicos, aposentados e pensionistas, com impac-
to mais nocivo nos dois últimos grupos. Estes são 
constituídos por pessoas com idade avançada, que 
dependem muito dos recursos para sua sobrevivên-
cia, cuidados essenciais e assistência à saúde.

O imenso número de precatórios, que signifi-
cam dívidas concretas do Estado, resultantes de 
ações judiciais que já transitaram em julgado, re-
flete o descumprimento de leis e acordos firmados 
com o funcionalismo. Além disso, observa-se a 
não aplicação de correções salariais devidas, falta 
de pagamento de adicionais de insalubridade e/ou 
periculosidade e outras diversas transgressões de 
gestores dos Três Poderes contra direitos de nature-
za alimentar atrelados aos salários, aposentadorias, 
pensões e previdência. São equívocos acumulados 
em mais de quatro décadas, que não deixaram al-
ternativas às pessoas prejudicadas a não ser procu-
rar a Justiça.

Recorreram, obtiveram ganho de causa, mas 
não se concretizaram os direitos. Isso porque se 
instituiu no Brasil esse instrumento chamado pre-
catório, que só existe em nosso país, para postergar 
os pagamentos, em prejuízo de milhares de pesso-
as, cujos direitos foram desrespeitados por suces-
sivos governantes e gestores do poder público, na 
União, estados e municípios. São mais de 40 anos 
de flagrante calote.

Segundo a Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB), só o governo estadual de São Paulo tem 600 
mil credores. Nesse período, mais de cem mil deles 
morreram sem receber os valores devidos, depois 

de toda uma vida de trabalho. Como se não bastas-
se, ainda existe a ameaça da Proposta de Emenda à 
Constituição 66/2023, que prorroga mais uma vez 
o prazo dos pagamentos.

Essa insólita e descabida situação gera outro 
problema grave: instituições financeiras costu-
mam propor a compra de precatórios, mas com 
deságios exagerados. O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) referendou a Emenda Constitucional 
62/2009, que permite um deságio de até 40%. Po-
rém, esse percentual, muito alto, é invariavelmen-
te ultrapassado na realidade do mercado. Muitas 
vezes, premidos pela necessidade urgente de re-
cursos e desesperançosos quanto à possibilidade 
de receber em vida o que lhes é legitimamente 
devido, os credores acabam aceitando essas con-
dições absurdas e de cunho oportunista.

Por isso, é fundamental que, ao receber uma 
proposta desse tipo, a pessoa procure um advo-
gado, para que tenha a devida orientação e para 
que os cálculos referentes à atualização dos va-
lores sejam corretos. Isso é importante, pois se, 
além do deságio, o montante estiver desatuali-
zado ou dimensionado a menor, o prejuízo será 
ainda maior.

O problema dos precatórios atingiu um grau 
inaceitável no Estado Democrático de Direito. 
Estão sendo prejudicadas de modo contundente 
milhares de pessoas que ganharam ações judi-
ciais movidas exatamente porque tiveram direi-
tos legítimos desrespeitados. Agora, são punidas 
novamente pelo não cumprimento da reparação 
dos danos sofridos há anos ou décadas. Trata-se 
de uma profunda injustiça do poder público, um 
flagelo que atinge grande número de brasileiros. 
É premente solucionar essa grotesca distorção.

Minha namorada frequentemen-
te se inquietava com meu passado, 
indagando sobre minha ex, minhas 
ações e as razões que motivaram 
minhas decisões. A cada pergunta, 
percebia a inquietação dela com o 
que já passou. Certo dia, sentindo a 
necessidade de trazer paz ao nosso 
presente, falei-lhe que não posso, 
de forma alguma, apagar meu pas-
sado.

Quando mudamos de emprego, 
o patrão não cobra nossa postura 
por onde passamos ou fica nos in-
dagando porque fizemos assim lá e 

agora não. A vida segue e, o passa-
do serve de aprendizado no hoje, 
no agora.

O passado, ao contrário do 
que muitos desejam, não é algo 
que se possa riscar com uma bor-
racha. Ele é imutável e integral ao 
que somos. Nossas experiências, 
sejam elas de alegria ou de dor, 
se entrelaçam em nossa essência. 
Não existem meios de apagar ou 
de reescrever o que já foi vivido. 
Assim como um lápis, cuja ponta 
se desgasta com o uso, nossas me-
mórias formam a grafia da nossa 

existência.
No entanto, mesmo sem a pos-

sibilidade de apagar o que já foi 
escrito, podemos sempre apontar 
o lápis da vida para escrever novas 
páginas. Podemos moldar o pre-
sente e o futuro com novas linhas, 
pontos, acentos e, especialmente, 
com acertos. O importante é que 
cada nova palavra, cada nova fra-
se, nos ofereça a oportunidade de 
adicionar beleza e profundidade à 
nossa história.

Expliquei-lhe que, em vez de te-
mer o passado ou tentar resgatá-lo, 

deveríamos focar no agora, nas pá-
ginas em branco que temos diante 
de nós. Cada dia nos dá a chance 
de desenhar novos contornos e de 
trilhar caminhos mais harmonio-
sos. Assim, ela compreendeu que 
minha intenção não era mudar o 
que já aconteceu, mas sim valorizar 
cada momento que vivemos juntos, 
fazendo de nossa convivência uma 
narrativa única e enriquecedora.

Desde então, ela deixou de ques-
tionar sobre o passado e juntos co-
meçamos a nos concentrar no pre-
sente, criando momentos repletos 

de significado e alegria. Dessa forma, 
cultivamos a arte de viver plenamen-
te, sem as sombras do que se foi, 
mas com o brilho das possibilidades 
que cada novo dia nos traz.

As pessoas precisam entender 
que escolhemos alguém para cami-
nharmos lado a lado, não como pri-
sioneiros de histórias antigas, mas 
como autores de um novo capítu-
lo. Cada palavra que escolhemos, 
cada decisão que tomamos, é uma 
expressão de nosso compromisso 
em fazer deste instante o mais belo 
de todos. E assim, continuamos a 

escrever, com a promessa silenciosa 
de que o melhor ainda está por vir.

Pensem melhor sobre a aceita-
ção do passado como parte inerente 
da nossa identidade e exploramos a 
importância de focar no presente 
e no futuro para criar uma vida 
cheia de significado e alegria. A 
metáfora do lápis e da impossibi-
lidade de apagar com uma borra-
cha ilustra a ideia de que, embora 
o passado não possa ser alterado, 
sempre temos o poder de moldar 
nosso presente e, com isso, nosso 
futuro.

Junho, mês do orgulho, che-
gou e Sydney está tomada por 
bandeiras LGBTQIA+. O arco-íris 
se espalhou por todos os lados: 
lojas, escritórios e espaços públi-
cos.

Mesmo morando na Austrália, 
nessa época do ano, eu me lem-
bro dos meus dias de criança, em 
Brasília,  quando minha avó, mui-
to séria, me ensinou: “Homem 
não acha homem bonito”.  “Não? 
Acha  o quê, vó?” “Simpático”, ela 
complementou, contrariada com 
minha insistência.

Simpático?

Eu não sabia o que aquela pa-
lavra comprida significava e fiquei 

dias pensando no que havia feito 
de errado, com medo de nunca 
mais merecer o seu carinho.

O tempo passou e hoje, ao ca-
minhar por Sydney, eu me sinto 
abraçado e me encho de esperança 
em um futuro mais diverso e inclu-
sivo, livre de violência e de discri-
minação com a comunidade LGBT-
QIA+. Hoje, de cabeça erguida, eu 
posso me olhar no espelho e dizer 
para aquele menino que eu fui: não 
há nada de errado com você.

As bandeiras, as festas e as ruas 
enfeitadas significam que a minha, 
a sua e a nossa existência impor-
tam. A nossa história importa.  O 
nosso afeto importa.  Podemos ser 
exatamente quem somos.

O arco-íris faz toda a diferença.

Ah, meus caros leitores, vive-
mos tempos fascinantes. No auge 
do romance moderno, o amor não 
só é feito de beijos, abraços e jan-
tares à luz de velas, mas também 
de advogados e cartórios. Sim, 
estamos falando do fenômeno da 
década: o “contrato de namoro”.

Imagine só a cena: você está 
ali, naquele clássico momento de 
“o que é meu será nosso”, mas, 
espera aí, antes de pular para o 
“felizes para sempre”, você preci-
sa se certificar de que tudo está 
documentado. Nada mais român-
tico do que um “eu te amo” se-

guido de “você pode assinar aqui, 
por favor?”.

O contrato de namoro é a nova 
moda entre os casais cautelosos. 
Vamos combinar: nada diz mais 
“romance do século XXI” do que 
um documento declarando que 
vocês, de fato, estão juntos, mas 
que isso não implica nenhuma 
comunhão de bens. É como se 
dissessem: “Eu te amo, mas o 
meu apartamento fica fora dessa 
equação”.

Ah, que saudade dos tempos 
dos nossos avós! Naqueles dias, 
um aperto de mão e um sorriso 

eram suficientes para firmar um 
compromisso eterno. Hoje, pare-
ce que o verdadeiro compromisso 
vem com uma assinatura, uma tes-
temunha e um selo oficial.

Os tempos mudaram, e com 
eles, os relacionamentos. Passa-
mos pela era da “amizade-colori-
da”, que permitiu beijos e abraços 
sem nenhuma cobrança depois. 
Vieram os “ficantes”, onde a única 
coisa a ser discutida era o status 
do WhatsApp e, agora, estamos 
na era do “contrato de namoro”, 
onde até mesmo a paixão precisa 
ser formalizada e carimbada.

Para quem se lembra dos tem-
pos em que uma declaração de 
amor consistia em uma serenata e 
um anel de compromisso, o con-
trato de namoro pode parecer um 
tanto quanto frio. Um olhar apai-
xonado e um suspiro eram sufi-
cientes para selar “para sempre”. 
Hoje, o beijo vem acompanhado 
de um “aqui está meu advogado, 
vamos resolver isso de forma le-
gal”. Parece exagero? Pode ser. 
Mas também é uma maneira prá-
tica de proteger os bens e evitar 
futuras disputas sobre quem fica 
com a poltrona reclinável ou o 

gato persa.
Vamos ser francos, amarrar 

o coração a um contrato parece 
a antítese do romance. Mas, no 
meio das complexidades moder-
nas, ter tudo preto no branco 
pode ser reconfortante. Afinal, en-
tre as longas conversas no What-
sApp, vídeos compartilhados de 
“nudes” e as vidas agitadas, nada 
como um pouco de clareza para 
evitar futuros desentendimentos. 
Não é a fantasia de novela das 
seis, mas é uma maneira eficiente 
de proteger o que é seu enquanto 
você tenta construir algo com ou-

tra pessoa. Se a formalidade traz 
paz ao coração, que assim seja. 
Mas, se o seu coração ainda prefe-
re a espontaneidade de um amor 
sem papelada, tudo bem também.

A chave para qualquer rela-
cionamento saudável não está no 
cartório, mas na confiança e no 
respeito mútuo. E, como diria um 
sábio humorista, se o amor é uma 
piada, que seja ao menos bem 
contada – com ou sem cláusula 
de proteção de bens. Boa sorte, 
Amem com sabedoria e, se neces-
sário, com um bom advogado por 
perto.
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Procurador-geral de Justiça do estado assume presidência do CNPG após 
acordos relevantes para o estado

Damares Alves reagiu a publicação de colunista do site Metrópoles que reportou a 
Escola Nacional de Formação e Aperfeiçoamento de Magistrados

NOVO SENADOR

A partir do dia 2 de julho, o senador Carlos Viana (PO-
DEMOS) se licenciará do cargo para disputar a Prefeitura 
de Belo Horizonte. Legalmente, ele não precisa fazer isso. 
Assume sua vaga durante o afastamento o suplente Castellar 
Neto, também do PODEMOS. Advogado, ex-presidente da 
Federação Mineira de Futebol e ex-secretário municipal de 
Governo da Prefeitura de BH, Castellar Neto é ligado ao se-
cretário de estado da Casa Civil, Marcelo Aro, que é do PP, 
mas é quem, de fato, decide pelo PODEMOS em Minas Ge-
rais. Aro, inclusive, articula nos bastidores uma composição 
entre o governador Romeu Zema e o senador Carlos Viana 
na disputa pelo comando da capital. Zema esteve recente-
mente no ato de filiação de Viana, que foi seu adversário nas 
últimas eleições estaduais, ao PODEMOS. 

REVIRAVOLTA 

Fonte da coluna informa que o SOLIDARIEDADE saiu da 
embarcação da pré-candidatura de Délio Pinheiro (PDT) à 
Prefeitura de Montes Claros e decidiu apoiar Guilherme Gui-
marães (UNIÃO BRASIL). Com isso, Délio, neste momento, 
tem apenas o próprio PDT confirmado em seu projeto e pre-
cisará ampliar o leque caso queira contar com um bom tem-
po de TV na campanha. A decisão, informa a fonte, teria sido 
do presidente municipal da legenda, Jefferson Joe, e aceita 
sem sobressaltos pelo deputado federal Zé Silva, presidente 
estadual do SOLIDARIEDADE. 

TODO MUNDO NA BASE 

Embora o PT tenha pré-candidato a prefeito de Montes 
Claros, outros partidos que também têm podem ser consi-
derados da base do governo federal. O UNIÃO BRASIL, de 
Guilherme Guimarães, por exemplo, ocupa três ministérios 
no Governo Lula. O PSB de Ruy Muniz, além de ter o vice-
-presidente Geraldo Alckmin, dirige dois ministérios. O PDT 
de Délio Pinheiro tem a direção de um ministério. Isso sem 
contar partidos que poderão indicar vices como o PP e o 
PSD. 

ENCONTRO DO PDT 

E por falar em ministro do PDT, Carlos Lupi, da Previdên-
cia Social, que também é presidente nacional do partido, es-
tará em Montes Claros no dia 29 de junho, participando do 
encontro regional da legenda. A principal pauta da agenda 
será a pré-candidatura de Délio Pinheiro à Prefeitura. Délio, 
aliás, enviou release informando que esteve com Lupi em 
audiência, ocasião em que solicitou a expansão da agência 
do INSS em Montes Claros, além do aumento do número de 
peritos médicos do órgão.

ELOGIO 

Ontem estive na sala de vacinação que a Prefeitura man-
tém no Montes Claros Shopping Center e quero registrar o 
bom atendimento das funcionárias que estavam presentes 
no local. Tomei a vacina da gripe, como todos os anos, e fui 
informado que os grupos prioritários também já estão po-
dendo se proteger com a nova vacina contra a Covid. Muito 
boa a iniciativa de se manter salas de vacinação em locais de 
grande concentração popular, facilitando o acesso das pes-
soas a um serviço tão importante. Vacinar é a mais eficiente 
forma de se prevenir doenças, portanto, quanto mais salas 
de vacinação melhor. 

VEREADORES
 

Uma dica aos pré-candidatos a vereador. Calcule uma 
quantidade de votos que daria para se eleger com folga. De-
pois, perca tempo com as lideranças que o apoiam e anote, 
um a um, o nome de cada possível voto. Só considere nessa 
conta os votos que teoricamente são certos. Analise eleitor 
a eleitor, suas relações, para ver se cada um realmente está 
fechado com você. Se a soma dos prováveis eleitores repre-
sentar 200% dos votos que você precisa, sua campanha está 
no caminho certo. É muito difícil, mesmo para cidades do 
porte de Montes Claros, que alguém vote, para vereador, em 
um candidato que não conhece bem pessoalmente. 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou 
esta coluna às 13h50 de 13 de junho de 2024

Governo de Minas reforça parceria 
com Ministério Público em posse 
do novo presidente do Conselho 
Nacional de Procuradores Gerais

Palestra de estuprador e assassino de 
criança a juízes em MG é o cúmulo do 
absurdo, protesta senadora

Minas realiza 6ª Feira da Banana em 
Delfinópolis

O governador Romeu Zema e 
o vice-governador Professor Ma-
teus participaram, nesta quarta-fei-
ra (12/6), da solenidade de posse 
do novo presidente do Conselho 
Nacional de Procuradores Gerais 
(CNPG), o procurador-geral de Jus-
tiça de Minas Gerais, Jarbas Soares. 
A cerimônia foi realizada na sede da 
Procuradoria-Geral da República, 
em Brasília (DF).

A presidência do conselho não 
era ocupada por um mineiro havia 
22 anos. Jarbas Soares foi eleito por 
aclamação no dia 17/4 e sucedeu o 
procurador-geral de Justiça do Pará, 
César Mattar Júnior. A posse ocorreu 
em 15/5, quando passou a conduzir 
os trabalhos como novo presidente 

do CNPG.
O governador Romeu Zema 

ressaltou a contribuição do pro-
curador-geral com Minas Gerais. 
“São três anos e meio atuando para 
ajudar um estado em seríssima difi-
culdade financeira. Recentemente, 
recebemos aeronaves do Ministé-
rio Público, além de dezenas de 
veículos para melhorar os serviços 
públicos no Estado, dando apoio à 
saúde, à segurança pública, à ajuda 
humanitária, transplante de órgãos 
e salvando vidas”, ressaltou o gover-
nador Romeu Zema. 

“Desde o início do governo, nós 
temos tido todo o apoio no comba-
te ao crime organizado, à sonegação 
fiscal e aos crimes ambientais. O 

Ministério Público tem dado todo 
o apoio nesse combate. Então fica 
aqui meu reconhecimento”, desta-
cou Romeu Zema.

 “Os prefeitos sabem como foi 
importante o acordo de Brumadi-
nho que o MPMG ajudou a costu-
rar. Todos os prefeitos receberam 
recursos que foram utilizados em 
benfeitorias de infraestrutura em 
todas as cidades do estado. Agora, 
temos o desafio de fazermos algo 
semelhante referente ao acordo da 
tragédia de Mariana. Desejo sucesso 
nesta nova jornada”, acrescentou o 
governador.

Para o vice-governador Professor 
Mateus, a eleição do procurador-ge-
ral de Minas Gerais reforça o nome 

A senadora Damares Alves pu-
blicou em seu perfil da rede social 
X, na manhã desta quinta-feira (13), 
um protesto contra a escolha de um 
ex-condenado por estupro e assassi-
nato de um menino de 5 anos como 
palestrante em curso de formação 
da escola da Escola Nacional de For-
mação e Aperfeiçoamento de Magis-
trados (Efram), em Belo Horizonte.

A palestra teria ocorrido no últi-
mo dia 6, enfoque sobre “Proteção 
do Vulnerável, Acesso à Justiça e 
Direito Antidiscriminatório”. Segun-
do a publicação do site Metrópoles, 
o palestrante se apresenta como 
“sobrevivente do sistema peniten-
ciário”. O problema é que ele foi 
condenado a 16 anos e 5 meses de 
prisão, em 1997, por coisa pouca: 

estupro e assassinato de uma crian-
ça de 5 anos.

 “Isso é nojento, é asqueroso. 
Quem teve essa brilhante ideia? É 
essa a formação que queremos para 
nossos magistrados?”, questiona a 
parlamentar brasilense.

Ainda de acordo com a coluna 
do site Metrópoles, o palestrante, 
que se apresenta como integrante 

da Comissão de Direitos Humanos 
da OAB de Minas Gerais, cometido o 
crime “socando a cabeça da criança 
e, posteriormente, ao perceber que 
a vítima ainda estava viva, objetivan-
do intensificar o sofrimento desta, 
introduziu-lhe algo cilíndrico no 
ânus, causando hemorragia interna 
por lesão no mesentério, que foi a 
causa eficiente do óbito”. 

A sexta Feira da Banana de Del-
finópolis, que começou nesta quar-
ta-feira (12/6) e vai até o próximo 
sábado (15/6), traz boas notícias e 
novidades para produtores e con-
sumidores da fruta mais popular do 
mundo. A safra de 2024 em Minas 
Gerais deve chegar a quase 100 mil 
toneladas, o que representa cresci-
mento de 6,7% em relação ao últi-
mo ano. 

Os dados são da Empresa de As-
sistência Técnica e Extensão Rural 
do Estado de Minas Gerais (Ema-
ter-MG), que é uma das instituições 
apoiadoras do evento no município, 
localizado na Serra da Canastra. Ain-
da de acordo com o levantamento, 

Delfinópolis é o segundo maior 
produtor de banana do estado, atrás 
apenas de Jaíba, no Norte de Minas.

Diversificação

A história do cultivo da banana 
em Delfinópolis começou há cerca 
de 20 anos, após uma grande perda 
nas lavouras de café, produto que 
dominava até então o cenário agrí-
cola do município. Com o grande 
prejuízo, um grupo de agricultores 
decidiu investir no plantio de ba-
nana, como forma de diversificar a 
renda das propriedades rurais.

“Na época, alguns cafeicultores 
procuraram a Emater-MG em Del-

finópolis e, nesta mesma ocasião, 
a Cooperativa dos Cafeicultores de 
São Sebastião do Paraíso (Coopara-
íso) iniciou programa de incentivo 
à fruticultura, incluindo a banana, o 
figo e o pêssego, para levar alternati-
vas aos associados”, relembra o pro-
dutor Sávio Marinho, um dos funda-
dores da Adelba e ex-extensionista 
da Emater-MG em Delfinópolis.

Evento

Realizada pela Associação dos 
Produtores de Banana de Delfi-
nópolis e Região (Adelba), a Feira 
da Banana tem uma programação 
recheada de informações técnicas, 

com palestras, mesas redondas, dia 
de campo, além da parte comer-
cial, com exposição de máquinas, 
equipamentos, insumos, serviços e 
artesanato. 

Além da Emater-MG e da Em-
presa de Pesquisa Agropecuária de 
Minas Gerais (Epamig), colaboram 
para a realização da Feira da Bana-
na de Delfinópolis o Sicoob Sarom, 
Embrapa, Faemg/Senar, Universida-
de Federal de Lavras e Universidade 
do Estado de Minas Gerais (Uemg). 
A feira vai até sábado, (15/6). 

Mais informações podem ser 
obtidas com a Adelba, pelo telefone 
(35) 99850-3724 e pelo e-mail: adel-
badelf@gmail.com.

do estado e a parceria entre as ins-
tituições. “Cada vez que um minei-
ro assume uma posição relevante, 
Minas Gerais inteira se eleva com 
essa pessoa. No caso do Jarbas, te-
mos não só a oportunidade de ver 
o estado prestigiado, mas também 
de transferir para fora esses bons 
exemplos que o Ministério Público 
tem construído conosco”, disse.

“O nosso Ministério Público é 
hoje muito mais propositivo, que 
busca solução. É um órgão que tra-
balhou conosco nos maiores acor-
dos que foram feitos na história de 
Minas Gerais, e isso mostra qual é 
o caminho que o Ministério Público 
tem a seguir adiante”, finalizou o vi-
ce-governador.

Em seu discurso, Jarbas Soares 
destacou a importância de manter o 
diálogo e o respeito entre as insti-
tuições. “O Ministério Público deve 
respeitar o parlamento, que nos 
deu autonomia e independência, 
e os instrumentos para a defesa da 
sociedade. Por outro lado, não po-
demos jogar nas costas do Poder Ju-
diciário a responsabilidade dos nos-
sos eventuais equívocos. O membro 
do Ministério Público não pode ser 
a Justiça. A inviolabilidade da sua 
consciência e a sua autonomia, ga-
rantidas pela constituição, impõe o 
dever de contribuir com ela”.
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Associação de moradores do Bairro Major 
Prates fazem abaixo-assinado cobrando 
melhorias no Transporte Público 

Primeiro Quilombola Defende Mestrado no 
PPGDS Unimontes: Uma Conquista Histórica 
para a comunidade Buriti do Meio

IPCA aponta alta de 0,46%, destacando maior 
impacto no setor de alimentos e bebidas 

O trabalho foi aprovado pela banca examinadora, que enalteceu o estudo pela sua profundidade e 
relevância social.

Leandro Rosadas, economista e especialista em gestão de supermercados, analisa as consequências 
das variações de preços nos produtos essenciais e a educadora financeira, Aline Soaper dá dicas de 
como economizar 

ÉLID NORONHA

A Associação de Moradores do 
Bairro Major Prates está coletan-
do assinaturas em um abaixo-as-
sinado para exigir melhorias no 
transporte público de Montes 
Claros - MG.

Valdey Soares é o presidente 
da associação de moradores do 

bairro Major Prates e representa 
toda a comunidade usuária do 
transporte coletivo em Montes 
Claros, ele já é experiente na atu-
ação de cobranças a órgãos públi-
cos e possui um vasto histórico 
de conquistas para a sociedade, 
exigindo melhorias. 

Em 2017 ele cobrou o retorno 
da UPA Chiquinho Guimarães e 

conseguiu quatro mil e oitocentos 
(4.800) assinaturas. Além disso, 
em 2018 ele conseguiu a melhoria 
na iluminação pública de Montes 
Claros, também através de reivin-
dicações.

A associação solicita no ano de 
2024 que haja melhorias nas con-
dições dos serviços de transporte. 
Um dos principais pedidos da as-

sociação, é o aumento de veículos 
nas linhas, além do cumprimento 
de horários, troca dos veículos ve-
lhos e manutenção em ferramen-
tas do ônibus como elevadores, 
bancos, janelas, ar condicionado 
e limpeza dos ônibus. 

Até este foram coletadas apro-
ximadamente mil assinaturas.  Os 
integrantes da associação conti-

nuam recolhendo assinaturas e 
após atingir o número necessário, 
o documento será repassado para 
as autoridades responsáveis.

“Diante da falta de represen-
tante dos usuários de transporte 
coletivo e cobranças da popula-
ção sobre a péssima situação atual 
dos veículos públicos da cidade, a 
associação do bairro Major Prates 

está abraçando a causa e fazen-
do este baixo-assinado visando 
o bem da sociedade geral. A pre-
cariedade atual deixa a desejar e 
notamos a falta de compromisso 
de algumas autoridades para re-
presentar a população nessas exi-
gências” afirmou o presidente da 
associação do bairro Major Prates, 
Valdey Soares.

Liderança da comunidade qui-
lombola Buriti do Meio, em São 
Francisco, Claudiomar Luiz de Souza 
concluiu o Mestrado do Programa 
de Pós-Graduação Stricto Sensu em 
Desenvolvimento Social (PPGDS) 
da Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes). Ele defendeu 
uma dissertação sobre a história da 
comunidade à qual pertence. Clau-
diomar Luiz tornou-se o primeiro 
quilombola a alcançar o título de 
mestre em Desenvolvimento Social, 
sendo também o mestre da comuni-
dade de Buriti do Meio. 

A defesa da dissertação de mestra-
do, realizada no auditório do Centro 
de Ciências Humanas (CCH), prédio 
2 do campus-sede da Unimontes, 
contou com as presenças de mem-
bros da comunidade acadêmica e 

representantes da comunidade qui-
lombola Buriti do Meio, juntamente 
com familiares de Claudiomar e con-
vidados. 

 A dissertação de mestrado foi 
intitulada ““Um Olhar De Dentro”: 
das origens do quilombo à oferta de 
educação escolar diferenciada e seus 
desafios na Comunidade Quilom-
bola Buriti do Meio / São Francisco 
– MG. O trabalho foi aprovado pela 
banca examinadora, que enalteceu o 
estudo pela sua profundidade e rele-
vância social. 

Claudiomar Luiz de Souza desta-
cou a importância desse momento 
não apenas para ele, mas para toda 
a sua comunidade. “Concluir o mes-
trado para mim não foi apenas uma 
realização individual, mas uma vitó-
ria para toda a minha comunidade 

quilombola. Sinto-me honrado em 
poder representar nossa comunida-
de no meio acadêmico, trazendo à 
tona nossas histórias, nossas lutas, 
nossa identidade e nossos valores. 
O diploma de mestre que recebo é 
o testemunho de que, apesar dos 
desafios, podemos alcançar nossos 
sonhos e fazer a diferença.  Podemos 
ocupar todos os espaços, desde que 
nunca desistamos de esperançar”, 
afirmou.

História marcada por desafios 

A comunidade Buriti do Meio 
tem uma história rica e marcada por 
desafios. Formada há mais de 200 
anos, a comunidade foi fundada por 
Euzébio Gonçalves Gramacho, um 
ex-escravizado que fugiu da Bahia e 

adquiriu terras na região. Em 2004, 
Buriti do Meio foi oficialmente reco-
nhecida como comunidade quilom-
bola pela Fundação Cultural Palma-
res, reforçando sua luta por direitos 
e pela preservação de sua identidade 
cultural.

A dissertação de Claudiomar fo-
cou na discussão sobre a oferta de 
educação diferenciada na Escola do 
Quilombo Buriti do Meio, analisan-
do propostas, ações e desafios en-
volvidos no processo. Também abor-
dou a história da comunidade, sua 
luta pelo reconhecimento e certifica-
ção pela FCP. Além disso, discutiu as 
especificidades da Educação Escolar 
Quilombola, as legislações que a ins-
tituem e os desafios relacionados à 
sua implementação no Brasil, expli-
cou Claudiomar.

A orientadora da dissertação de 
mestrado, professora Mônica Maria 
Teixeira Amorim, ressaltou a impor-
tância do trabalho não apenas em 
função de sua contribuição para o 
debate sobre a educação quilombo-
la, mas para suscitar a reflexão sobre 
o ingresso de povos e comunidades 
tradicionais na pós-graduação. 

 “A construção de uma universi-
dade pública mais justa e democrá-
tica passa por nossa atuação com-
prometida com a entrada, presença 
e permanência de quilombolas, de 
povos e comunidades tradicionais, 
seus corpos e saberes, na educação 
superior brasileira”, enfatizou a pro-
fessora do PPGDS/Unimontes. 

O pró-reitor adjunto de Pós-Gra-
duação da Unimontes, professor 
Daniel Coelho de Oliveira, que inte-

grou banca examinadora, destacou 
o orgulho da Universidade em fazer 
parte desse momento histórico. “É 
necessário defender a integração 
de indígenas, quilombolas, negros, 
pardos e indivíduos com deficiência, 
bem como aqueles que se identifi-
cam como LGBTQIA+, porque de 
uma Universidade cada vez mais 
diversa que garanta a esses públi-
cos uma formação de qualidade por 
meio da pós-graduação”, afirma o 
pró-reitor adjunto.

Além da orientadora e do pró-rei-
tor adjunto de pós-graduação, a ban-
ca contou com a presença da profes-
sora Andreia Maria Narciso Rocha 
de Paula (coorientadora) e com a 
avaliação dos professores: Heiberle 
Hirsgberg Horácio (Unimontes) e 
Johnisson Xavier Silva (IFNMG).

No último dia 11, o Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE) revelou os novos do Índice 
Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) referentes ao mês de 
maio. Segundo o estudo, o índice 
foi de 0,46% ficando 0,08 ponto per-
centual acima da dos 0,38%, apon-
tados em abril. Segundo o Leandro 
Rosadas, economista e especialista 
em gestão de supermercados, en-
tender essas dinâmicas é essencial 
para o setor varejista ajustar estraté-
gias e oferecer opções acessíveis aos 
consumidores. 

O crescimento foi inflacionado 
porque dos nove grupos de pro-

dutos e serviços pesquisados, oito 
tiveram alta em maio. A maior va-
riação veio do grupo Saúde e Cui-
dados Pessoais, com alta de 0,69% 
e 0,09 p.p. de contribuição. Já os 
maiores impactos vieram de Ali-
mentação e bebidas (0,62%) e Habi-
tação (0,67%), com 0,13 p.p. e 0,10 
p.p. respectivamente.  

Segundo a pesquisa feita 
pelo IBGE, foram observadas al-
tas nos preços da batata ingle-
sa (20,61%), cebola (7,94%), leite 
longa vida (5,36%) e café moí-
do (3,42%). “O aumento contínuo 
nos preços dos alimentos e bebidas 
representa um desafio significativo 
para as famílias brasileiras, afetando 

diretamente seu poder de compra 
e demandando uma análise estra-
tégica do setor varejista”, comenta 
Rosadas.  

Para o especialista, o aumento 
contínuo nos preços dos alimentos 
e bebidas representa um desafio sig-
nificativo para as famílias brasileiras, 
afetando diretamente seu poder de 
compra.  

A educadora financeira, Aline So-
aper revela que a saída para econo-
mizar na hora de realizar as compras 
do mês no supermercado é pesqui-
sar e adaptar a lista de compras e fa-
zer muita pesquisa. “Com a alta dos 
preços dos produtos nos supermer-
cados, é necessária uma pesquisa 

de preços em diferentes estabeleci-
mentos, para escolher as melhores 
opções de acordo com o custo-be-
nefício. Outra estratégia que deve 
ser utilizada pelos consumidores é 
a substituição de produtos com va-
lor nutricional parecido e optar por 
marcas mais baratas. Também ir ao 
mercado com tudo que vai comprar 
anotado e levar calculadora. Diante 
desses aumentos as despesas têm 
que estar na ponta do lápis para 
caber tudo no orçamento familiar”, 
indica Soaper. 

Os números recentemente di-
vulgados pelo IBGE colocam em 
evidência um cenário desafiador 
para o orçamento familiar, com o 

    MONTES CLAROS

aumento nos preços dos alimentos 
e bebidas como peça central dessa 
narrativa econômica. Diante des-
se contexto, as famílias brasileiras 
têm desafio duplo: a necessidade 

de equilibrar o planejamento fi-
nanceiro em meio a um cenário 
inflacionário e, ao mesmo tempo, 
garantir o acesso a produtos essen-
ciais para a alimentação diária.   
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Obra de drenagem da lagoa segue a 
todo vapor

A hora e a vez dos orgânicos em Janaúba

PF abre investigação sobre leilão de 
arroz realizado pela Conab
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Professor Mario Cordano do Departamento de Políticas, Culturas e Sociedade da instituição 
italiana visita Unimontes

Segunda etapa da obra de 
drenagem da lagoa do Cícero 
Passos, realizada pela Prefeitura 
de Pirapora, em parceria com o 

SAAE e Secretaria de Infraestru-
tura e Urbanismo, está quase 
concluída.

Nesta fase, os colaboradores 

estão fazendo a escavação de al-
gumas vias para a instalação de 
tubos PEAD, dentro do períme-
tro urbano do bairro Cícero Pas-

sos. No total, já foram feitos 1.5 
quilômetros, restando apenas 
400 para finalizar, numa profun-
didade de 6,6 metros.

Lembrando que a obra, agora 
executada pelo próprio municí-
pio, foi iniciada em 2022, porém 
na época o projeto foi interrom-

pido devido a empresa que ven-
ceu o processo licitatório não ter 
cumprido os acordos técnicos 
firmados em contrato.

Agricultura orgânica une ci-
ência e tradição em cultivo sem 
produtos sintéticos. Programa de 
capacitação através de um curso 
solicitado ao Senar, por meio do 
programa ALI Rural do Sebrae em 
parceria com a Secretaria de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimen-
to da Prefeitura de Janaúba tem 
oferecido conhecimento técnico 
sobre a forma de cultivo e vem 
surtindo resultados, para lá de po-

sitivos.
Para comprovar isso, na manhã 

desta quarta-feira, dia 12 de ju-
nho, o secretário José Edmozame 
Morais, junto ao engenheiro Agrô-
nomo da Secretaria de Agricultura, 
Paulo Henriques, acompanhados 
da engenheira agrônoma do Se-
brae, Poliana Daniele dos Santos 
Silva, visitaram a propriedade de 
Maria Eva da Silva na comunida-
de de Lagoa Grande, onde o ex-

perimento vem surtindo efeitos 
bastante relevantes na lavoura de 
pouco mais de um hectare planta-
do.

A Prefeitura de Janaúba, admi-
nistração “Um Novo Tempo, Uma 
Nova História” aposta que o seg-
mento tem grande potencial de 
crescimento no município.

Na agricultura orgânica, manejo 
do solo, controle de pragas e adu-
bação são feitos sem a utilização de 

compostos químicos sintéticos.
“Não só eu, como meu filho, 

que voltou da cidade para trabalhar 
comigo no campo, estamos vivendo 
da agricultura orgânica implantada 
e que aprendemos a cultivar, atra-
vés do curso oferecido pelo Senar, 
Sebrae e Prefeitura de Janaúba”, 
disse a produtora Maria Eva (Evi-
nha).

Ela conta que produz milho, fei-
jão, hortaliças como couve e alface, 

maracujá, entre outras culturas que 
são comercializadas em programas 
como o PNAE (Programa Nacional 
de Alimentação Escolar), escolas es-
taduais e municipais e feira na Ave-
nida Tancredo Neves, entre outros 
pontos de comercialização.

“Atualmente em um hectare 
plantado, estamos conseguindo 
obter cerca de quatro salários mí-
nimos de renda mensal”, completa, 
Maria Eva afirmando que pretende 

expandir sua área de cultivo, visan-
do uma maior lucratividade, sem-
pre seguindo o que foi aprendido 
no curso.

O Secretário de Agricultura, José 
Edmozame de Morais enfatiza a 
importância da capacitação, opor-
tunidade que os produtores irão 
produzir muito mais e melhor.

“Assim, continuamos transfor-
mando Janaúba na Terra da Prospe-
ridade”, disse o secretário.

A Polícia Federal (PF) instaurou, 
nessa quarta-feira (12), um inquéri-
to policial para investigar possíveis 
irregularidades no leilão realizado 
pela Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) para a compra 
de arroz importado. De acordo 
com a corporação, o pedido de 
averiguação foi feito pela própria 
presidência da Conab, por meio de 
ofício, “diante de denúncias de que 
empresas sem histórico de atuação 
no mercado de cereais venceram o 
certame”.

A Conab também solicitou à 
Controladoria-Geral da União 
(CGU) e à Corregedoria-Geral da 
própria empresa a imediata aber-
tura de processo de apuração de 
todos os fatos envolvendo o leilão 
para a compra do arroz, que tem 
o objetivo de garantir estoques e 
evitar uma escalada de preço do 
produto, em decorrência da calami-
dade pública no Rio Grande do Sul, 
o maior produtor do grão no país.

“Estas medidas têm como obje-
tivo garantir toda a transparência 
neste processo, bem como prestar 
contas e dar a tranquilidade que a 

sociedade brasileira merece”, infor-
mou a Conab.

A decisão do governo federal de 
anular o leilão da Conab foi anun-
ciada na terça-feira (11), cancelando 
a compra das 263,3 mil toneladas 
de arroz que seriam importadas 
para o país. Também no mesmo dia, 
o secretário de Política Agrícola do 
Ministério da Agricultura e Pecuária, 
Neri Geller, pediu demissão após 
suspeitas de conflito de interesse. 
Matéria do jornal Estadão revelou 
que o diretor de Abastecimento da 
Conab, Thiago dos Santos, respon-
sável pelo leilão, é uma indicação 
direta do secretário. Além disso, 
a FOCO Corretora de Grãos, prin-
cipal corretora do leilão, é do em-
presário Robson Almeida de França, 
que foi assessor parlamentar de 
Geller na Câmara e é sócio de Mar-
cello Geller, filho do secretário, em 
outras empresas.

Mais cedo, nesta quarta, o minis-
tro do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar, Paulo Teixeira, 
disse que o edital do novo leilão de 
arroz importado deve sair no prazo 
de uma semana até dez dias.
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     É CASCO, É CERTO

     TODOS PELO MEIO AMBIENTE

Prefeitura dá destinação correta aos 
resíduos sólidos

Prefeitura participa de evento promovido pelo 
Corpo de Bombeiros no Parque Sapucaia

Programa Territórios Mais Atrativos do Sebrae 
Minas será um dos temas do Cintecs, em Montes 
Claros

A Secretaria de Serviços Urba-
nos (SSU) da Prefeitura de Montes 
Claros realizou uma operação de 
limpeza programada no Centro 
Simplificado de Apoio ao Carro-
ceiro (CASCO) do bairro Ama-
zonas, removendo toneladas de 
resíduos sólidos. Esta ação faz 
parte dos esforços contínuos da 
Prefeitura para manter a cidade 
limpa e saudável e dá aos resíduos 
a correta destinação.

A Prefeitura pede que os cida-
dãos descartem resíduos de cons-
trução e reformas nos CASCOs, 
que são locais específicos para 
isso e recebem limpezas regula-

res. Descartes irregulares preju-
dicam a saúde pública e o meio 
ambiente, causando vários pro-
blemas. Seguir essas orientações 
é essencial para o bem-estar da 
comunidade.

Os CASCOs estão distribuídos 
por todas as regiões da cidade, fa-
cilitando o acesso da população. 
Denuncie descartes irregulares 
pelo site ssu.montesclaros.mg.
gov.br, no campo DENÚNCIAS. 
Esse canal gera um protocolo que 
permite acompanhar o andamen-
to do processo, ajudando a man-
ter a cidade organizada e limpa. 
(ANDRÉ SENNA)

No dia 2 de junho a Prefeitura 
de Montes Claros, por meio da 
Secretaria Municipal de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Susten-
tável (SEMMA), participou de um 
evento promovido pelo Corpo de 
Bombeiros Militares no Parque do 
Sapucaia. O evento contou com 
trilhas, demonstração de rapel e 
socorro em emergências e muita 
música de qualidade, proporcio-
nando um ambiente ideal para o 
convívio saudável das famílias jun-
to à natureza e à fauna preservada 
do parque. Foi uma oportunidade 
para os moradores e visitantes 
aproveitarem um dia de lazer e 
conscientização ambiental.

A Gerência de Educação Am-
biental marcou presença na sala 
Memórias do Sapucaia, onde os 
visitantes puderam aprender mais 
sobre a história do parque. Além 
disso, a SEMMA promoveu o plan-
tio de oito mudas de sapucaia, 

árvore nativa do cerrado que dá 
nome ao parque. Essa atividade 
simbolizou o compromisso contí-
nuo com a preservação ambiental 
e o enriquecimento da biodiver-
sidade local, ao mesmo tempo 
em que engaja a comunidade em 
ações práticas de conservação.

Durante o evento, foram dis-
tribuídas cinquenta mudas de 
árvores nativas do cerrado aos vi-
sitantes, acompanhadas de muita 
informação sobre preservação am-
biental e cuidados com a natureza. 
Esta iniciativa buscou sensibilizar o 
público para a importância de pro-
teger e valorizar o meio ambiente, 
incentivando práticas sustentáveis 
que beneficiam tanto o ecossiste-
ma quanto a qualidade de vida das 
pessoas. O evento foi um sucesso, 
reforçando a missão da SEMMA de 
promover a educação ambiental e 
a sustentabilidade em Montes Cla-
ros. (ANDRÉ SENNA)

Durante o 2º Cintecs - Congresso 
de Inovação, Tecnologia e Sustenta-
bilidade para a Gestão Pública, que 
ocorrerá dias 19 e 20 de junho, em 
Montes Claros, o Sebrae Minas terá 
um espaço dedicado ao programa 
Territórios Mais Atrativos. A inicia-
tiva vai levar ao público estratégias 
para apoiar gestores públicos e lide-
ranças locais em processos que tor-
nam os municípios mais atraentes 
aos negócios, por meio da melhoria 
do ambiente para empreender.

As temáticas do Territórios Mais 
Atrativos serão apresentadas no 
palco Flamboyant, no dia 20 de 
junho. A partir das 8h, o autor do 
livro “Desenvolvimento Econômico 
– Como Transformar Desafios em 
Oportunidades”, Juliano Cornélio, 
ministra palestra sobre estratégias 
para atração de investimentos nos 

municípios. Em seguida, o especia-
lista em ciência, tecnologia e inova-
ção, Bruno Portela, abordará infor-
mações e dados sobre o Marco Legal 
da Inovação. Na terceira palestra do 
dia, o especialista em Regularização 
Fundiária (REURB) e elaboração de 
projetos do REURB, Victor Augusto 
de Oliveira, aborda, de forma práti-
ca, como impulsionar o desenvolvi-
mento urbano e promover a regula-
rização de imóveis.

“No Congresso serão abordadas 
políticas públicas para promover 
a criação e a manutenção de um 
ambiente favorável ao desenvolvi-
mento dos pequenos negócios da 
região”, destaca o gerente do Sebrae 
Minas na Regional Norte, Jadilson 
Borges.

O presidente do Consórcio In-
termunicipal Multifinalitário para 

o Desenvolvimento Ambiental Sus-
tentável do Norte de Minas (Coda-
norte), Eduardo Rabelo, reforça que 
a proposta do Congresso é reunir 
empresários e entidades ligadas à 
gestão pública, propondo soluções 
eficazes e eficientes para a Admi-
nistração Municipal. “Será também 
uma oportunidade para aprofundar 
temas como sustentabilidade, tec-
nologias educacionais emergentes, 
Nova Lei de Licitações e a interface 
do Ministério Público com os mu-
nicípios consorciados. É um even-
to voltado tanto para setor público 
como para o privado”, ressalta.

O Congresso é promovido pelo 
Codanorte e tem o Sebrae Minas 
como correalizador. Durante os dois 
dias de programação serão apresen-
tados 16 painéis temáticos, distribu-
ídos em quatro palcos, com ativida-

des simultâneas. Os interessados em 
participar devem se inscrever pelo 
site do evento.

Programa Territórios Mais Atra-
tivos

 O Sebrae Minas atua em três 
grandes frentes de negócios: Supor-
te Empresarial, Desenvolvimento 
Econômico e Educação Empreende-
dora. A frente de Desenvolvimento 
Econômico abrange trabalhos para 
apoiar os municípios mineiros na 
construção de ambientes que favo-
reçam a atividade empreendedora, 
fortaleçam os pequenos negócios, 
alavanquem a inovação, a geração 
de emprego e renda nos diferentes 
territórios do estado.

O programa Territórios Mais 
Atrativos tem o objetivo de apoiar 

gestores públicos e lideranças lo-
cais em todos os processos para 
tornar os municípios mais atraentes 
aos negócios por meio da melhoria 
do ambiente para empreender. Em 
2024, o Sebrae Minas vai atuar em 
quatro temas prioritários para es-
timular o dinamismo econômico: 
Liberdade Econômica, Regulariza-
ção Fundiária, Inovação na Gestão 
Pública e Atração de Investimento.

CINTECS

A expectativa dos organizadores 
é que 2,5 mil pessoas participem 
das atividades. Serão 60 palestran-
tes, cerca de 40 apresentações em 
uma Mostra Científica, e 30 ex-
positores. Na abertura do evento, 
será realizada uma apresentação 
de ilusionismo com a dupla Henry 

e Klaus. Também no primeiro dia, 
às 20h, a empresária e investidora 
do programa Shark Tank Brasil, Ca-
mila Farani, ministra a palestra “A 
inovação como forma de alavancar 
seu território”. No encerramento 
(20/6), às 20h30, a atração será o 
cantor, compositor e instrumentista 
Tiago Iorc.

Serviço

Apresentação Programa Territó-
rios Mais Atrativos

Data: 20 de junho
Horário: a partir de 8h
Local: Cintecs - Lilia Buffet - Ave-

nida Francisco Gaetani, 2521 - Ma-
jor Prates - Montes Claros/MG

Inscrições e programação: 
http://codanorte.mg.gov.br/even-
tos/cintecs/

2ª edição do congresso vai abordar temas como Marco Legal da Inovação, Atração de Investimentos 
e Regularização Fundiária
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Prefeitura vai promover curso de mudas 
no Milton Prates nesta sexta

Obra na avenida Dulce Sarmento está 
perto de sua conclusão

Prefeitura realiza 
capina com patrulha 
mecanizada às margens 
da Lagoa do Interlagos

Festival de Cinema e Audiovisual faz parte das 
comemoração dos 45 anos do Centro Cultural

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável (SEMMA), realizará 
nesta sexta-feira, 14 de junho, uma 
nova edição do Curso de Produção 
de Mudas. Este curso visa capacitar 
a população sobre técnicas de plan-
tio e cultivo de mudas, promoven-
do práticas sustentáveis e incenti-
vando a preservação ambiental.

O curso acontecerá no novo se-
tor de Educação Ambiental da SEM-
MA, localizado no Parque Munici-
pal Milton Prates. Para esta edição, 
as vagas já estão preenchidas.

Durante todo o ano, novas 
edições do curso acontecerão nas 
zonas urbana e rural de Montes 
Claros. Todos podem participar 
gratuitamente, e para garantir a 
vaga, basta ligar para a Gerência 
de Educação Ambiental da SEM-
MA, através do número 2211-3339. 
Essa iniciativa busca envolver cada 
vez mais cidadãos nas práticas de 
preservação e sustentabilidade, 
fortalecendo a conscientização am-
biental na região. (ANDRÉ SENNA)

A Prefeitura de Montes Claros está realizando obras de recu-
peração da transposição do Córrego da Barroca 2, na avenida 
Dulce Sarmento, bairro São José, sob a praça Flamarion Wander-
ley. Após estudos realizados pela Secretaria Municipal de Infra-
estrutura e Planejamento Urbano, foi encontrada uma solução 
que tivesse alta resistência à corrosão e agilidade na execução, 
além de baixo impacto ambiental, proporcionando uma durabi-
lidade maior e qualidade inquestionável, evitando refazimentos, 
diminuindo a periodicidade das manutenções e direcionando as 
águas para os mecanismos de condução, coleta e lançamento 
final adequados.

Desta forma, a empresa responsável pela execução da obra, 
escolhida por processo de licitação, deu início aos trabalhos no 
mês de maio. Eles estão sendo executados de acordo com o cro-
nograma e são acompanhados pela Diretoria de Fiscalização e 
Controle de Obras da Prefeitura.

A canalização do leito do córrego já foi realizada, restando 
agora os serviços de nivelamento da área e asfaltamento da pista. 
Segundo o edital do processo de licitação, o tempo necessário 
definido para a execução da obra era de quatro meses, mas, ao 
que tudo indica, ele deverá ser abreviado, significando um bene-
ficio para a população que utiliza a via em seus deslocamentos. 
(ATTILIO FAGGI)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos (SSU), tem inten-
sificado os trabalhos de capina por 
toda a cidade, visando não apenas 
a melhoria estética, mas também 
a promoção de mais segurança e 
bem-estar para os moradores. Nesta 
semana, a patrulha mecanizada da 
Prefeitura concentrou seus esforços 

nas margens da Lagoa de Interlagos, 
região norte da cidade.

A capina realizada em diferentes 
regiões da cidade não só contribui 
para a limpeza e embelezamento 
dos espaços públicos, mas também 
auxilia na prevenção do acúmulo 
de lixo e da proliferação de insetos 
transmissores de doenças. Além dis-
so, a manutenção regular dessas áre-

as proporciona um ambiente mais 
agradável para o convívio comuni-
tário e valoriza os espaços urbanos.

A Prefeitura reafirma seu com-
promisso em atender às demandas 
da população, promovendo ações 
que visam melhorar a qualidade de 
vida dos cidadãos e tornar a cidade 
mais organizada e acolhedora para 
todos. (ANDRÉ SENNA)

Em comemoração aos 45 anos 
do Centro Cultural Hermes de 
Paula será realizado, de hoje, quin-
ta-feira, até sábado, 15 de junho, 

o 1º CINEMONTES - Festival de 
Cinema e Audiovisual. O evento é 
promovido pela Prefeitura de Mon-
tes Claros, com o apoio da Univer-

sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes).

Na oportunidade, serão promo-
vidas diversas atividades culturais, 

como oficinas, minicursos nas áreas 
de audiovisual, sonoplastia e ani-
mação, rodas de conversa, e exibi-
ções.  

As atrações acontecerão no 
Centro Cultural, no prédio 2 da 
Unimontes e no Museu Regional do 
Norte de Minas. 

Interessados devem fazer sua 
inscrição através do site www.
evens3.com.br/cinemontes. (HÉL-
DER MAURÍCIO)

     PLANTANDO CONHECIMENTO

     TAPANDO O BURACO

     MAIS SEGURANÇA, BEM-ESTAR E QUALIDADE DE VIDA

     1º CINEMONTES
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Polícia Federal 
deflagra Operação 
‘One by One V’ contra 
abuso e exploração 
sexual infantojuvenil 

PCMG apreende homem condenado por 
assassinato

Militares do corpo de 
bombeiros atendem 
ocorrência de incêndio 
em vegetação

Militares do 7° pelotão BM atendem ocorrência de 
colisão entre automóvel e motocicleta na MGC-122

Ambulância que levava idosa para atendimento em 
Janaúba, pega fogo após bater em cavalo, na 
MGC-122

A Polícia Federal deflagrou na 
manhã desta quinta-feira, 13/06, em 
Uberaba, a operação ‘One by One 
V’, para cumprir um mandado de 
busca e apreensão no combate ao 
compartilhamento de arquivos con-
tendo cenas de abuso e exploração 
sexual infantojuvenil na internet.

Foi realizada apreensão de equi-
pamentos de informática, os quais 
serão periciados a fim de obter in-
formações que indiquem o envolvi-

mento do investigado com a prática 
de outros crimes, bem como a parti-
cipação de outras pessoas e eventu-
ais esclarecimentos sobre todas as 
circunstâncias sob investigação

O envolvido na prática crimino-
sa poderá responder pela prática 
dos crimes de compartilhamento 
e armazenamento de material de 
violência sexual vitimando crianças 
ou adolescentes, cujas penas que 
somadas podem ultrapassar os dez 

anos de reclusão, sem prejuízo da 
descoberta de outros crimes mais 
graves praticados no decorrer da 
investigação.

O nome da operação ‘One by 
One’, na tradução do inglês “Um 
por um”, faz menção à transmissão 
de pacotes de dados por redes peer 
to peer, isto é, sem um servidor 
centralizado, em que cada usuário 
transfere os dados de sua própria 
máquina para outro usuário.

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) cumpriu na tarde da última 
terça-feira (11/6), mandado de pri-
são expedido para um homem, de 
37 anos, condenado há quatro anos 
por roubo. Ele  foi preso durante 
diligências para apurar o crime de 
homicídio, ocorrido em 30 de março 
deste ano, no Bairro Alto da Boa Vis-
ta, quando  um rapaz, de 39 anos, foi 
atacado pelo suspeito com golpes de 
faca e faleceu.   

A delegada da Polícia Civil, Fran-
ciele Drummond, explica que o con-
denado foi localizado após diligências 
realizadas pela Delegacia Adjunta de 
Repressão a Crimes Contra Pessoa du-
rante a apuração do crime de homi-
cídio em que ele é investigado. “ No 
decorrer das diligências,  foi verifica-
do a expedição de mandado de pri-
são e ele foi imediatamente preso e 
conduzido para o presídio”, afirmou 
Franciele.

A investigação revelou que no dia 

dos fatos, o suspeito que estava em-
briagado iniciou uma confusão ge-
neralizada com alguns moradores do 
bairro Alto da Boa Vista. Logo depois, 
armado com uma faca, ele tentou gol-
pear o pai da vítima, um idoso de 67 
anos, mas, ao ser impedido pelo filho, 
proferiu duas facadas no rapaz, atin-
gindo o peito e o ombro direito dele. 
A vítima chegou a ser socorrida, mas 
não resistiu aos ferimentos. O idoso 
sofreu um corte na cabeça.   

A investigação revelou ainda, que o 
investigado teria tentado atingir outros 
moradores com a faca. Depois, fugiu 
pulando muros até chegar a uma área 
de mata. Ele não foi localizado.

Durante os trabalhos investigativos 
a equipe verificou a existência de um  
mandado expedido para o homem 
e ele foi preso. Após os trabalhos de 
Polícia Judiciária ele permanece no sis-
tema prisional à disposição da Justiça.  

As diligências continuam visando 
apurar o homicídio.

Na tarde desta quarta-feira, 12 
de junho de 2024, o 8º Pelotão 
de Bombeiros Militar de Januária 
foi acionado para atendimento de 
ocorrência de incêndio no distrito 
da Marreca, em uma área rural par-

ticular.
No local, os militares se depa-

raram com um incêndio que se 
alastrava com chamas bem altas 
em uma área de pasto próxima à 
residências, rede elétrica e criação 

de animais. Diante da situação, a 
equipe realizou o combate direto 
às chamas, onde foram utilizados 
aproximadamente 180 litros de 
água. O combate às chamas durou 
cerca de 2 horas.

Na manhã desta quinta-feira 
(13), por volta das 09:25h, o 7° 
pelotão de bombeiros de Janaúba 
foi acionado via 193 para atender 
a uma ocorrência de colisão entre 
veículos, na MGC 122, próximo ao 
km 147.

No local, os militares se depara-
ram com dois veículos, sendo um 
Gol com dois ocupantes e uma mo-
tocicleta somente com o condutor, 
que supostamente trafegavam em 
sentidos opostos e vieram a colidir. 
O veículo (Gol) ficou em uma ri-

banceira de aproximadamente três 
metros de profundidade e entre 
as árvores, O condutor do veículo 
(Gol) se encontrava dentro do ve-
ículo sem estar preso às ferragens 
e apresentava um TCE ( traumatis-
mo de crânio encefálico). Sendo 

necessário a guarnição BM, utilizar 
de equipamentos de proteção in-
dividual e ferramental específico, 
estabilizando o veículo e efetuar os 
cortes necessários e a retirada da 
vítima e repassando-a à equipe mé-
dica da (USA-SAMU), que já se en-

contrava no local. Sendo a mesma 
conduzida para o Hospital Regional 
de Janaúba. O passageiro do Gol e 
o condutor da motocicleta já se en-
contravam em óbito atestados pelo 
médico do SAMU. O Uma equipe 
da polícia militar compareceu ao 

local para os procedimentos rela-
tivos ao registro de ocorrência de 
trânsito e a segurança da cena. A 
perícia da Polícia Civil e a funerá-
ria também foram acionados para 
as providências de praxe. (Moc 
Alerta)

Uma ambulância que transpor-
tava uma idosa, de 73 anos, pegou 
fogo após bater em um cavalo, 
na MG-122, na noite dessa quar-
ta-feira (12). O acidente ocorreu 
próximo ao km-150, em Nova Por-
teirinha. O veículo seguia sentido 

Janaúba.
De acordo com as informações 

do Corpo de Bombeiros, quando 
chegaram ao local o motorista 
disse que enquanto trafegava pela 
rodovia, surgiram três cavalos na 
pista. Ele não conseguiu frear e 

acabou atingindo um dos animais. 
Com a batida, o veículo rodou e 
saiu da via. O incêndio teve início 
após a batida e atingiu o motor e 
os bancos da frente da ambulância.

Antes das chamas se alastrarem, 
o condutor conseguiu retirar a ido-

sa que estava em uma maca, den-
tro da cabine do veículo. Ela se-
guia com a filha, de 51 anos, para 
a cidade de Janaúba, onde estava 
marcado um tratamento neuroló-
gico que a mulher faria. 

Os passageiros não se feriram, 

mas foram encaminhados para o 
Hospital Regional de Janaúba, para 
atendimento médico.

Com o impacto da batida, o ca-
valo foi arremessado às margens 
da rodovia, bateu a cabeça no 
meio-fio e acabou morrendo no 

local.
Segundo os bombeiros, foi pre-

ciso utilizar mais de três mil litros 
de água para apagar o fogo. O trân-
sito não precisou ser interditado e 
foi liberado logo em seguida. ( We-
bTerra)
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Estado inaugura UAI Compartilha em 
Joaquim Felício, na região Central

Nova estimativa da Conab traz produção de 
grãos em 297,54 milhões de toneladas

Cresce número de brasileiros que guardaram 
dinheiro na poupança

A produção de grãos no ci-
clo 2023/2024 está estimada em 
297,54 milhões de toneladas. O 
volume é 7% menor do que o ob-
tido na temporada anterior, o que 
representa menos 22,27 milhões 
de toneladas a serem colhidas. A 
quebra é resultado das condições 
climáticas adversas que influen-
ciaram as principais regiões pro-
dutoras do país. Já os cultivos de 
segunda safra, que tiveram a co-
lheita iniciada, têm apresentado 
melhores produtividades e, ao se 
comparar a estimativa divulgada 
nesta quinta-feira (13) pela Com-
panhia Nacional de Abastecimento 
(Conab) com a publicada no mês 
de maio, é verificado um aumento 
de 2,1 milhões de toneladas, com 
destaque para milho, algodão em 
pluma e feijão.

Principal cultura da 2ª safra, 
o milho tem uma estimativa de 
produção de 88,12 milhões de 
toneladas. A colheita do produto 

neste ciclo atinge cerca de 7,5% 
da área semeada, conforme indi-
ca o Progresso de Safra divulgado 
nesta semana pela Companhia. De 
acordo com o 9º Levantamento, há 
disparidade das condições climáti-
cas registradas pelo país, mas foi 
verificado em importantes estados 
produtores uma melhora na pro-
dutividade das lavouras. 

Enquanto que em Mato Grosso 
do Sul, São Paulo e parte do Para-
ná, a redução e/ou falta de chuvas 
durante longos períodos no ciclo 
do milho 2ª safra provocaram 
quedas no potencial produtivo, 
em Mato Grosso, Pará, Tocantins 
e parte de Goiás, as precipitações 
bem distribuídas ao longo do de-
senvolvimento da cultura e a tec-
nologia usada pelo produtor têm 
resultado em boas produtividades 
nos talhões colhidos e boas pers-
pectivas nas áreas ainda em matu-
ração. Com isso, a estimativa para 
a produção total do grão está em 

114,14 milhões de toneladas.
O clima também tem favore-

cido o algodão, cujas lavouras se 
encontram predominantemente 
nos estágios de formação de ma-
çãs e maturação. Nesta temporada, 
a área semeada está estimada em 
1,94 milhão de hectares, cresci-
mento de 16,9%, o que influen-
cia na expectativa de incremento 
de 15,2% na produção da pluma, 
podendo chegar a 3,66 milhões de 
toneladas.

Feijão

Importante para o consumo 
dos brasileiros, o feijão deverá 
registrar um incremento de 9,7% 
na produção total na temporada 
2023/2024, ultrapassando as 3,3 
milhões de toneladas. Apenas na 
segunda safra da leguminosa, a es-
tatal prevê uma alta de 26,3% no 
volume a ser colhido, impulsiona-
do pelo cultivo do feijão preto e 

do caupi, que devem registrar uma 
colheita de 589,4 mil toneladas e 
462,8 mil toneladas respectiva-
mente. 

Para o feijão preto, a alta é in-
fluenciada pela melhora de 8,5% 
na produtividade e, principalmen-
te, pela maior área destinada para 
o cultivo da cultura, com alta de 
63,5% chegando a 331 mil hec-
tares. Já para o caupi o cenário é 
oposto. Enquanto a área cresce 
4,9%, o desempenho das lavouras 
registra uma melhora de 20,6%. Na 
terceira safra da leguminosa, cerca 
de 60% da área é irrigada e o plan-
tio está em andamento.

Para o arroz, outro importante 
produto para o mercado inter-
no, é esperada uma produção de 
10,395 milhões de toneladas. De 
maneira geral, houve aumento 
na área plantada em comparação 
ao total semeado na temporada 
anterior, algo motivado à época 
da semeadura pela expectativa de 

bons preços praticados no merca-
do do cereal. Porém, o rendimento 
médio deverá ficar comprometido 
por conta dos danos às lavouras 
sul-rio-grandenses.

Com a colheita finalizada, a 
soja tem uma produção estimada 
em 147,35 milhões de toneladas, 
redução de 4,7% ou 7,26 milhões 
de toneladas sobre a safra anterior. 
No atual ciclo, a área semeada para 
a oleaginosa foi maior, no entanto 
as condições climáticas adversas 
impactaram negativamente a pro-
dutividade média no país.

Culturas de inverno

A semeadura já teve início, e 
para o trigo, principal produto 
cultivado, o plantio atinge 46,8% 
da área. No Paraná, o plantio teve 
início em abril, no entanto, no 
Rio Grande do Sul, maior estado 
produtor do cereal de inverno, os 
trabalhos nesta safra estão preju-

dicados pelas condições climáticas 
que ainda não são favoráveis devido 
ao excesso de umidade que impos-
sibilita o manejo das áreas a serem 
semeadas.

Mercado

Neste 9º levantamento, a Conab 
manteve praticamente estáveis as 
projeções do quadro de suprimen-
tos da safra 2023/2024 para os prin-
cipais produtos analisados, quando 
comparado com as informações 
divulgadas no último mês. Entre 
as diferenças está a atualização dos 
estoques de passagens de milho, al-
godão e feijão, a partir dos ajustes 
realizados no volume a ser colhido 
destes produtos. Outras informa-
ções sobre o cultivo e as condições 
de mercado sobre as principais cul-
turas cultivadas no país podem ser 
encontradas no 9º Levantamento 
da Safra de Grãos 2023/2024, pu-
blicado no site da Conab.

No mês de maio, um número 
significativo de brasileiros decidiu 
aumentar suas economias, deposi-
tando mais dinheiro em suas con-
tas de poupança. De acordo com 
um relatório recente divulgado 
pelo Banco Central (BC), os bra-
sileiros depositaram um total de 
R$ 362,5 bilhões em suas contas 
de poupança, enquanto os saques 
totalizaram R$ 354,27 bilhões. 

Esses números resultaram em 
um saldo positivo de R$ 5,342 
bilhões no Sistema Brasileiro de 
Poupança e Empréstimo (SBPE). 
Além disso, a poupança rural re-
gistrou depósitos líquidos de R$ 
2,886 bilhões.

Esse saldo positivo expressivo 
é um reflexo da crescente cons-
cientização dos brasileiros sobre 
a importância de economizar e 
planejar melhor suas finanças. 
Com a incerteza econômica ainda 
presente, ter uma reserva financei-
ra se tornou uma prioridade para 
muitas famílias e indivíduos. 

 
A Importância de guardar di-

nheiro na poupança

A poupança oferece uma série 
de benefícios, incluindo a segu-
rança de um investimento garan-
tido pelo governo e a facilidade 
de acesso ao dinheiro em caso de 

necessidade. Além disso, a simpli-
cidade da poupança a torna uma 
escolha popular entre aqueles que 
preferem evitar os riscos associa-
dos a outros tipos de investimen-
tos, como ações ou fundos imobi-
liários.

Dicas de como guardar dinhei-
ro na poupança

Para aqueles que desejam se-
guir essa tendência e começar a 
guardar dinheiro, André Minucci, 
mentor de empresários, oferece 
algumas dicas. Ele destaca a im-
portância de entender o propósito 
do dinheiro economizado antes de 

tomar qualquer decisão. 
Definir objetivos claros: antes 

de começar a economizar, é essen-
cial saber para que você quer o di-
nheiro. Se o objetivo é algo de cur-
to prazo, como uma viagem ou um 
projeto pessoal que será realizado 
dentro de um ano, a poupança é 
uma boa opção.

Criar um plano de economia: 
elabore um plano detalhado de 
quanto você pode economizar por 
mês. Isso pode envolver ajustes no 
orçamento, como reduzir gastos 
desnecessários e priorizar o que é 
realmente importante.

Monitorar e revisar regularmen-
te: avalie seu plano de economia re-

gularmente e faça ajustes conforme 
necessário. Mudanças nas circuns-
tâncias pessoais ou econômicas 
podem exigir adaptações no plano 
original.

Educação financeira: invista 
tempo em aprender mais sobre 
finanças pessoais. Quanto mais co-
nhecimento você tiver, melhores 
serão suas decisões financeiras.

Através da mentoria para em-
presas, é possível obter orientações 
específicas e personalizadas que 
ajudam a definir metas claras, criar 
estratégias eficazes de economia e 
investir de maneira mais inteligen-
te. Essa orientação não apenas be-
neficia empresários, mas também 

qualquer pessoa interessada em 
fortalecer sua saúde financeira.

Guardar dinheiro na poupança é 
um hábito saudável que pode pro-
porcionar segurança financeira e 
ajudar a alcançar objetivos a curto e 
longo prazo. Com as dicas de André 
Minucci e o apoio da mentoria em-
presarial, é possível criar um plano 
de economia eficaz e aproveitar os 
benefícios dessa prática. 

“Em um cenário econômico ins-
tável, ter uma reserva financeira é 
essencial para garantir estabilidade 
e tranquilidade. Portanto, começar 
a poupar hoje pode fazer uma gran-
de diferença no seu futuro financei-
ro”, finaliza André.

O Governo de Minas, por 
meio da Secretaria de Estado de 
Planejamento e Gestão (Seplag-
-MG), inaugurou, nesta terça-fei-
ra (11/6), mais uma Unidade de 
Atendimento Integrado (UAI). 
A UAI está localizada no municí-
pio de Joaquim Felício, na região 
Central mineira, e irá garantir que 
mais de 62 mil pessoas tenham 
acesso a serviços públicos. A uni-
dade foi implantada por meio do 
programa UAI Compartilha, da 
Seplag-MG, em parceria com o 
município.

O objetivo é facilitar a vida do 
cidadão, reunindo em um mes-
mo local diversos serviços, como 
emissão da Carteira de Identidade 
Nacional (CIN), de atestado de 
antecedentes criminais, da Cartei-
ra de Identificação da Pessoa com 
Transtorno do Espectro Autista 
(Ciptea) e recuperação de acesso 
à conta gov.br.

Além de Joaquim Felício, a 
unidade irá beneficiar outras cin-
co cidades na região:  Augusto 
de Lima, Buenópolis, Francisco 
Dumont, Lassance e Várzea da 
Palma. A expectativa é que sejam 
realizados aproximadamente 135 
mil atendimentos por ano. O mu-
nicípio, com 3,9 mil habitantes, é 
o menor em população do estado, 
até o momento, a contar com uma 
Unidade de Atendimento Integra-
do.

Cidadania

“As UAIs são um instrumento 

SEPLAG / DIVULGAÇÃO

Unidade implantada pela Seplag irá beneficiar cerca de 62 mil pessoas do município e de 
outras cinco cidades vizinhas com oferta de serviços públicos

De acordo com um relatório recente, os brasileiros depositaram um total de R$ 362,5 
bilhões em suas contas de poupança

de cidadania que garante acessi-
bilidade e eficiência na prestação 
de serviços públicos. É por meio 
delas que as pessoas têm acesso 
a serviços tão importantes em um 
único local. Essa é uma preocupa-
ção do Governo de Minas, levar 
aos municípios tudo que o Estado 
tem a oferecer”, destacou a secre-
tária de Estado de Planejamento e 
Gestão, Camila Neves.

O morador de Joaquim Felí-

cio, Paulo Henrique, comemorou 
o benefício para a população. 
“Essa unidade de atendimento é 
uma conquista para o nosso mu-
nicípio. A UAI mais próxima fica-
va em Engenheiro Navarro, a 74 
quilômetros, e essa distância di-
ficultava para quem precisava de 
um serviço mais ágil e acessível”, 
ressaltou.

A parceria com o Governo de 
Minas para facilitar a vida dos 

moradores foi celebrada também 
pelo prefeito de Joaquim Felício, 
Miguel Felipe Ferreira de Oliveira. 
“Hoje, não precisamos mais ir a 
Buenópolis, Engenheiro Navarro, 
Corinto, Curvelo ou a Bocaiúva, 
porque agora temos uma UAI em 
nosso município. A Carteira de 
Identidade foi criada há 41 anos. 
Hoje conquistamos esse bene-
fício, que eu tenho certeza que 
mudará a vida de muitas pessoas 

nessa cidade”.

UAIs

Com a inauguração da unida-
de, Minas Gerais passa a contar 
com 47 UAIs. O programa UAI 
Compartilha, lançado em 2019, 
já inaugurou 14 unidades. São 
elas: Leopoldina, Três Corações, 
Itajubá, Senhora dos Remédios, 
Campo Florido, Engenheiro Na-

varro, Araxá, Cássia, Aeroporto 
de Confins, Ouro Verde de Minas, 
Felício dos Santos, Sarzedo, Con-
ceição das Alagoas e Ipanema, no 
dia 1/6.

A Seplag-MG possui convênios 
com outros 38 municípios para a 
implantação do programa, além 
de 19 peticionamentos ativos. 
Cada convênio tem vigência de 
60 meses a partir da publicação, 
podendo ser prorrogado.
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Seu Tico Leonel pede para conversar com Zefa Leonel. Quinota decide presentear 
Dona Manuela. Ariosto pensa em Zefa Leonel. Tia Salete surpreende Margaridinha e 
Benvinda ao aceitar a companhia de Lola e Blanchette mesmo após descobrir que as 
duas trabalham no cabaré. Floro disfarça sua intimidade com Lola e Blanchette diante 
de Tia Salete. Caridade e Guilherme observam Jordão com Deodora e Vespertino. Seu 
Tico Leonel tira satisfações com Ariosto. 

Tom e Vênus tiram satisfações com Paulina. Brenda mente para Ramón. Tom e 
Vênus reatam o namoro. Marieta repreende Júpiter por obrigar Guto a fazer o proce-
dimento estético. Kleberson aplica as substâncias em Guto. Hans comenta com Mila 
sobre seu novo plano contra os primos. Max ataca Plutão ao vê-lo namorar Nicole. 
Jéssica comenta com as bailarinas que Electra esteve presa. Júpiter descobre o perfil 
de Leda no aplicativo de namoro. 

RESUMO DE Novelas
Pastor Lívio aconselha Dona Patroa a se permitir expressar o amor que sente. Elia-

na provoca Damião. Rachid decide deixar a vila e ir embora do vilarejo desiludido 
com dona Patroa. Augusto e Buba comunicam que o resultado do exame acusou que 
a criança de Teca não é filho de Venâncio, mas que ela tem relação genética com a 
família. Augusto causa surpresa ao informar que a relação genética do filho de Teca 
é com a família de Maria Santa. 

Karen critica Rosalina por usar Téo para provocar Romeu. Amanda e Daniel se 
perguntam o motivo do Armazém ser afetado pela ausência dos clientes. A Escritora 
do Mundo da Imaginação explica às crianças que sete pessoas das famílias Campos 
e Monteiro precisam de perdão. Na pousada, Vitor entra no quarto de Mariana pe-
dindo ajuda.

Demissão? Saída de Marlene Mattos 
da RedeTV! acontece um mês após 
escândalo com propina e jabá

Morre aos 71 anos cantor Nahim, um dos 
maiores vencedores do ‘Qual é a Música’; 
artista teria sofrido acidente em casa

O cantor Nahim morreu aos 71 
anos. Ícone dos anos 1980, foi um dos 
maiores vencedores do ‘Qual é a Mú-
sica’ de Silvio Santos, e teria sofrido 
acidente doméstico

Cantor Nahim morreu aos 71 anos 
após supostamente ter caído de uma 
escada em sua casa

Nahim teria caído de uma escada 
na sua casa provocando a morte aos 
71 anos

Nahim foi um dos maiores vencedo-
res do ‘Qual é a Música’

Morte do cantor Nahim: artista gra-
vou 14 discos e foi radialista, apresenta-
dor e jurado de TV

Nahim participou do ‘Aprendiz’, 
‘Power Couple’ e ‘A Fazenda’ na Record

O cantor Nahim, de 71 anos, mor-
reu nesta manhã de quinta-feira (13) 

em sua casa no município de Taboão da 
Serra (Grande São Paulo) um dia após a 
morte da atriz Ilva Niño. Um dos maio-
res vencedores do “Qual é a Música”, 
de Silvio Santos, o artista ganhou proje-
ção com o hit “Dá Coração”.

Segundo o jornal “O Globo”, ini-
cialmente a morte é tratada como 
suspeita pela Secretaria da Segurança 
Pública (SSP) de São Paulo, e o artista 
teria caído de uma escada em sua casa. 
Nahim também participou de edições de 
“O Aprendiz” (2014, quando teve seu 
celular divulgado em falha técnica), “A 
Fazenda” (2017) e “Power Couple Bra-
sil” (2022), todos na Record, e chegou 
a processar o SBT para ser reconhecido 
como maior campeão da competição 
musical no lugar de Ronnie Von.

Nahim foi jurado e apresentador na 
TV

Marlene Mattos comandava o novo 
programa de Geraldo Luís na RedeTV! 
Saiba mais detalhes.

Demissão? Saída de Marlene Mattos 
da RedeTV! acontece um mês após escân-
dalo com propina e jabá

Marlene Mattos, a polêmica ex-dire-
tora de Xuxa, está de saída da RedeTV!, 
onde trabalhou nos últimos meses

RedeTV! confirmou à imprensa a saí-
da de Marlene Mattos

‘Marlene Mattos deixa a emissora no 
próximo dia 1º, seguindo o que foi pre-
viamente estabelecido entre as partes’, 
diz nota da RedeTV!

Marlene Mattos deve se dedicar ao 
programa virtual ‘Café com Respostas’, 
apresentado por Zilu Camargo

Marlene Mattos, a polêmica ex-dire-
tora de Xuxa, está de saída da RedeTV!, 
onde trabalhou nos últimos meses. A in-
formação, publicamente primeiramente 
pelo colunista Flávio Ricco, foi confirma-
da pela própria emissora em uma nota 
enviada à imprensa nesta quinta-feira 
(13).

“Após a implementação do programa 

‘Geral do Povo’, chega ao fim a parceria 
contratual entre a RedeTV! e Marlene Mat-
tos. Em comum acordo, a diretora deixa a 
emissora no próximo dia 1º, seguindo o 
que foi previamente estabelecido entre as 
partes. A RedeTV! agradece a contribuição 
de Marlene durante este período e deseja 
sucesso em seus projetos”, diz a nota.

Agora, Marlene deve se dedicar ao 
programa virtual “Café com Respostas”, 
apresentado por Zilu Camargo.

MARLENE MATTOS TEVE O NOME 
ENVOLVIDO EM ESCÂNDALO

A saída de Marlene da RedeTV aconte-
ce pouco mais de 1 mês após um suposto 
esquema de propina e jabá no programa 
“Geral do Povo” estourar na mídia. A si-
tuação foi revelada pela colunista Fábia 
Oliveira, do portal Metrópoles.

No dia 5 de maio, o cantor sertanejo 
Cristian Ribeiro estava confirmado para 
participar do “Geral do Povo”. Ele afirma 
que pagou R$ 10 mil para cantar no pro-
grama e gastou mais de R$ 30 mil, entre 
passagens, hospedagens e outros gastos 
para permanecer em São Paulo. O artista 
afirma ter sido surpreendido ao chegar na 

sede da RedeTV! e não ter encontrado seu 
nome na lista da portaria. Após não con-
seguir se apresentar e amargar no prejuí-
zo, ele decidiu denunciar o caso na mídia.

Em nota, a RedeTV! garantiu que 
não apoiava a prática do jabá. “A RedeTV! 
esclarece que não faz nenhum tipo de 
cobrança para a participação de artistas 
e convidados em seus programas”, disse 
uma nota enviada à imprensa.

Fábia divulgou um vídeo onde Cris-
tian conversa com uma pessoa, que se-
ria amiga de Marlene e que entrega que 
a diretora estava ciente do esquema. A 
mulher, identificada como Jane, não é 
contratada da RedeTV!, mas circulava 
livremente na emissora por conta da pro-
ximidade com a ex-empresária de Xuxa.

A alta cúpula da RedeTV! acionou o 
jurídico e acompanhou de perto a apu-
ração da denúncia de Cristian. Ainda 
segundo Fábia, a equipe do programa 
estava indignada porque até os funcioná-
rios que nada tinham a ver com o supos-
to esquema estavam sendo pressionados 
a entregar os envolvidos, sob ameaças de 
que toda a equipe seria trocada se os res-
ponsáveis não aparecessem.

Paulista de Migueirópolis, interior 
do estado, Nahim Jorge Elias Júnior nas-
ceu em 11 de agosto de 1952 e formou 
seu primeiro grupo aos 10 anos. Nos 
anos 1980, foi descoberto por Mister 
Sam, produtor musical que também re-
novou a carreira de Gretchen.

Ao longo da carreira, Nahim lançou 
14 discos, alguns em espanhol e outros 
voltados para o segmento evangélico. 
Além de “Dá Coração” vieram outros 
sucessos como “Coração de Melão” 
e “Taka Taka”. O artista, mais um fa-
moso a nos deixar em 2024, também 
foi radialista (comandou o “Clube do 
Coração” na Rádio Record) e jurado 
do “Cante se Puder” (SBT) e dos pro-
gramas de Bolinha, Chacrinha e Flávio 
Cavalcanti.

Nahim desistiu de ser candidato 
nas vésperas das eleições

Nahim chegou a ter seu próprio 
programa de TV na Rede Brasil. Assim 
como outras celebridades, em 2020 ten-
tou carreira política se lançando candi-
dato a vereador por São Paulo, contudo 
pouco antes das eleições desistiu da 
empreitada.

Em 2019, Nahim foi preso por des-
cumprir medida protetiva de ficar longe 
de uma ex-mulher. Na época, seu advo-
gado negou que tivesse ocorrido tal des-
cumprimento e que o cantor havia ido 
visitar os cães, então morando com ela.
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Inscrições para a Meia Maratona José Nardel 
terminam neste sábado

Montes Claros recebe a 
2ª etapa da Copa Montes 
Claros de Supercross

Montes Claros Vôlei e 
Supermercados BH celebram 
11 anos consecutivos de 
parceria 

Ídolo de Cuba e medalhista olímpico, Gilberto Herrera é o 
novo comandante do MOC Vôlei

Por volta das 9 horas da manhã desta Quinta-Feira (13), 
ainda restavam 124 das 1.100 vagas disponibilizadas para par-
ticipar da 16ª edição da Meia Maratona José Nardel, que será 
realizada no próximo dia 30. Além da meia maratona, que são 
21 km, os atletas poderão optar pelo percurso de 7 km na pro-
va que faz parte das comemorações do aniversário de Montes 
Claros.

Entre os motivos para participar da prova promovida pela 
Secretaria Municipal de Esportes e Juventude estão: o fato de 
ser uma das duas únicas meia maratonas em todo o Norte de 
Minas; o percurso inédito que passará, no caso da meia mara-
tona, pelos parques Sagarana, da Paz, Sapucaia, Milton Prates 
e Cândido Canela; o prêmio de R$ 15 mil para o vencedor 
dos 21k na categoria Elite; o kit de participação recheado com 
camiseta, ecobag, par de meias e toalha de rosto; e o valor de 
inscrição de apenas R$ 50, entre outros.

A largada acontecerá às 7 horas da manhã, em frente ao 
Parque Sagarana. As inscrições devem ser realizadas exclusi-
vamente pelo site www.g5sports.net.br e são gratuitas para 
maiores de 60 anos e para pessoas com deficiência vinculadas 
às instituições filantrópicas de assistência de Montes Claros. 
Estudantes têm direito à meia entrada, desde que apresentem 
comprovante de matrícula ou carteirinha estudantil na entrega 
do kit, que se dará nos dias 27, 28 e 29, na sede da Secretaria 
de Esportes, na Praça dos Jatobás.

ÉLID NORONHA

O próximo Domingo (16) pro-
mete ser animado e cheio de adre-
nalina! O rugido dos motores, o 
cheiro de gasolina queimando e a 
poeira levantada a cada salto, mar-
carão presença em Montes Claros. 

Haverá a 2ª etapa da Copa Mon-
tes Claros de Supercross, o evento 
acontecerá a partir das 10 horas, na 
pista temporária de Cross, locali-
zada no bairro Planalto (Avenida 

Osmane Barbosa, em frente ao La-
boratório Santa Clara).

As categorias em jogo são: SX1, 
Importada A, Importada B, Impor-
tada Estreante, Importada Amador, 
SX3, SX4, SX5, Nacional Amador, 
Nacional Intermediária, Nacional 
Força Livre, Nacional Trilheiro e In-
fantil/Mirim.

No último fim de semana, a 1ª 
Etapa do Supercross, foi um suces-
so. A 2ª etapa que ocorrerá no dia 
16, conta com aproximadamente 

100 pilotos de diversas regiões do 
Estado.

O supercross, com suas corridas 
eletrizantes e obstáculos desafiado-
res, oferece ao público uma expe-
riência de entretenimento única e 
vibrante. Este esporte não apenas 
desafia os limites dos pilotos, mas 
também cativa os espectadores 
com uma série de elementos que 
tornam cada evento inesquecível. 
A expectativa é que 2.500 pessoas 
prestigiem o evento.

11 de anos de parceria! A rede 
de Supermercados BH seguirá 
com apoio ao Montes Claros Vô-
lei na temporada 24/25. A maior 
supermercadista do estado e a 
quinta do país possui 300 lojas 
próprias e faturamento que ultra-
passou os R$14 bilhões em 2022. 
O anúncio do continuidade foi 
feito nesta quinta-feira (13), nas 
redes sociais do Clube.

“Agradecemos ao Supermer-

cado BH pela parceria, apoio e 
continuidade ao nosso projeto. 
O BH é exemplo em incentivar o 
esporte, as causas sociais. É muito 
importante ter parceiros assim ao 
nosso lado. Que seja uma tempo-
rada de muito sucesso para todos 
nós”, frisou o gestor Andrey Souza.

O BH está presente em 85 mu-
nicípios em Minas Gerais e outras 
10 cidades no Espírito Santo. A 
marca BH tem 27 anos de história, 

prezando pela simplicidade, plura-
lidade, simpatia e cordialidade.

Durante todo esse período, a 
empresa mantém o compromis-
so de oferecer qualidade e preço 
justo ao máximo de pessoas pos-
síveis.

Com geração de mais de 35 mil 
empregos direto, o BH é grande 
incentivador da cultura e do espor-
te, bem como apoiadora de impor-
tantes ações sociais. ( WebTerra)

O Montes Claros Vôlei acertou 
a contratação do técnico Gilberto 
Herrera Delgado, o “El Venado”. 
O cubano chega com a missão de 
recolocar o Clube na elite do vo-
leibol brasileiro. Ídolo de Cuba, 
o também medalhista olímpico 
foi eleito o melhor treinador do 
mundo. Em 2024, foi indicado 
ao Hall da Fama Mundial do Vo-
leibol.

Nascido em 13 de abril de 
1944 em Cerro, bairro situado 
no centro de Havana, começou 
a praticar a modalidade ainda no 
ensino médio. Aos 16 anos, inte-
grou a Seleção Nacional. Possui 
Doutorado em Ciências da Cultu-
ra Física e é Nível III da Federação 
Internacional de Voleibol (FIVB).

Herrera conquistou a única 
medalha olímpica que uma sele-
ção masculina de vôlei tem para 
Cuba: o bronze em Montreal em 

1976.
No início dos anos 70, ‘El Ve-

nado’, apelido desde a época de 
jogador, realizou trabalhos na 
Espanha, Grécia, Turquia e Ve-
nezuela, retornando mais tarde 
ao comando de Cuba em 2001 e, 
depois, em 2016.

Hoje, é Doutor em Ciências e 
Professor Titular da Universidade 
de Cultura Física e Ciências do 
Esporte UCCFD “Manuel Fajardo” 
e trabalha no Centro Cubano de 
Pesquisas Esportivas.

“Estou ansioso para chegar aí e 
conhecer o nível de voleibol desta 
cidade, poder ajudá-los de qual-
quer maneira e alcançarmos o 
nosso ponto de vista profissional. 
Muito obrigado pelo convite e 
nos vemos aí”, disse o novo técni-
co em vídeo enviado ao torcedor 
direto de Cuba.

Gilberto Herrera foi três ve-

     CORRA!
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zes Campeão Olímpico (bronze), 
Campeão da Champions Cup, Pra-
ta e duas vezes bronze no Campe-
onato Mundial, quatro vezes nos 
Jogos Panamericanos (três ouros 
e uma prata), seis vezes no Jogos 

Centro Americanos (seis ouros), 
sete vezes Confederação da Amé-
rica do Norte, Central e Caribe de 
Voleibol – Norceca (cinco ouros e 
duas pratas), e bronze nos Jogos 
Mediterrâneos. ( WebTerra)

EDITAL PARA CONVOCAÇÃO DE EMPREGADO
Cooperativa de Crédito Credinor LTDA. –

 SICOOB CREDINOR

CNPJ: 21.866.694/0001-14

Convocamos a senhora Anny Caroline Barbosa Cavalcan-
te, inscrita na matrícula nº 498, nesta Cooperativa de Crédito 
Credinor LTDA. – Sicoob Credinor, a se apresentar na sede 
empresa localizada na Rua Pires e Albuquerque, nº 522, Cen-
tro, Montes Claros / MG, CEP: 39.400-057, no prazo de 24 
(vinte e quatro) horas, em horário comercial, das 8h às 18h, 
para retorno ao trabalho ou justificar suas faltas, sob pena do 
contrato de trabalho ser considerado abandonado.
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UMA DAS MAIS IMPORTANTES HOMENAGENS que 
já recebi nessas mais de 5 décadas escrevendo a história 
de Montes Claros e porque não dizer de Minas Gerais, foi 
quando fui agraciado com um SELO POSTAL personaliza-
do, estampado meu rosto (Foto). O selo foi obliterado com 
o uso do carimbo pelo gerente institucional dos Correios, 
Evaldo Jener de Fátima durante cerimônia na Assembleia 
Legislativa na qual o selo foi carimbado e colocado no con-
servado MUSEU DOS CORREIOS e também oficializou a 
circulação do selo postal garantindo sua privacidade.

NESTA QUARTA-FEIRA foi comemorado o DIA DOS NA-
MORADOS e hoje vou destacar este belo casal do qual tive a 
honra de ser padrinho de casamento, hoje são empresários 
vitoriosos. Aplausos 

O GOVERNADOR ROMEU ZEMA esteve recebendo em 
seu gabinete o Presidente da Sociedade Rural José Hen-
rique Carvalho que foi convidá-lo para abrir a nossa EX-
POMONTES dia 28. O Governador aceitou e confirmou sua 
presença.

RELEMBRANDO OS PRIMEIROS ANOS da nossa EXPO-
MONTES. Vejam que foto preciosa. O nosso Parque de Ex-
posições não era pavimentado e sim de terra, aí estão Dona 
Nazaré Sobreira com o filho Newton, a nora Eloah, uma 
delas não reconheci, mas a outra é Leila Veloso Paculdino. 

LEANDRO E MAXILENE COTRIM estão circulando de 
moto pelos Alpes Suíço com uma animada turma.

OUTROS QUERIDOS AFILHADOS de casamento, Ronal-
do e Railda Peres Machado Mourão que hoje possuem uma 
grande e bela família. Railda foi festejada está semana pelo 
seu aniversário. Vivas para ela.

ADA CORDEIRO ESTEVE RECEBENDO em sua “Ada 
Trend “ várias clientes entre elas: Simone Caldeira, Raissa 
Antunes, Christiane Laugthon, Cristina Canela e Tetê Cas-
tro.

O PRESIDENTE DO SINDICATO RURAL, Bionicão An-
tunes superou mais uma vez em promover a melhor Ex-
posição Agropecuária das Minas Gerais em Janaúba. Maitê 
e Leo Colares foram prestigiar e ficaram impressionados 
com o sucesso do megaevento.

GOSTEI DE REVER NO CASAMENTO de Amanda Mame-
luque, Dona Line Barbosa com sua filha Dorivana que vie-
ram da Bahia onde residem.

O VICE?
A MAIOR EXPECTATIVA EM TODA CIDADE é sobre a escolha 

do Prefeito Humberto Souto do vice para ser o companheiro de 
Guilherme Guimarães para disputar sua vaga na Prefeitura. Tem 
que ser um político comunicativo com o povo, mas se bem que 
todos estão aí vendo o que foi feito e o que Humberto e Guilher-
me estão fazendo. Todos nós montesclarense estamos torcendo 
para uma Moc cada vez melhor. Até mesmo os moradores dos 
bairros estão vendo. Nos ti.ti.tis político falam muito que se hou-
ver segundo turno poderá haver uma união entre os pré-candida-
tos Paulo Guedes ERuy Muniz. Será?

ATÉ QUANDO?
DADOS DA INFLAÇÃO DE MAIO, divulgados pelo IBGE nesta 

terça-feira, não mostraram um forte impacto sobre os preços do 
arroz, que subiram 1,47%. A batata, por sua vez, disparou 20,61%. 
Em maio, o IPCA (Índice de Preços ao Consumidor Amplo) foi 
de 0,46%, com o maior impacto vindo da alimentação. Antes das 
enchentes, as expectativas para maio eram de alta de 0,25%. Em 
12 meses, a inflação acumulada subiu de 3,69% para 3,93%.

CONTRA ROUBOS
O GOOGLE VAI USAR O BRASIL como um laboratório para 

testar a função contra roubos nos celulares Android. O novo re-
curso vai bloquear a tela automaticamente em caso de um movi-
mento que sugira furto —como alguém agarrar o aparelho e sair 
correndo.

DESINFORMADO
FORA DOS HOLOFOTES DESDE O FIM da Operação Lava 

Jato, o Instituto Lula articulou, durante a campanha eleitoral de 
2022, um exército de cerca de 100 mil militantes para propagar 
pelo WhatsApp mensagens eleitorais a favor de Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) e contra o então presidente Jair Bolsonaro (PL). Mesmo 
após a vitória petista, inúmeros grupos do aplicativo continuam 
sendo usados para liberar informações pró-governo, dar vazão a 
conteúdos de influenciadores governistas e desinformação.

QUANDO SETEMBRO VIER
ESTAMOS BOLANDO uma festa diferente com muita luz de 

Led, brilhos e surpresas com vista a comemoração do meu aniver-
sário e de mais um ano de serviços prestados à imprensa mineira. 
Será mais uma “ NOITE DE GLAMOUR desta vez no grande salão 
MIRANTE EVENTOS “. As mulheres arrasarão nos BRILHOS e a 
Camiseta será preta e dourada. Muitas novidades por vim. 

MARISA BRANDÃO, MARIA CLARA RE-
BELLO e o deputado Gil Pereira estiveram aniversariando. 
Vivas para eles com muita saúde.

LÍDER DO GOVERNO PÕE HADDAD no fogo 
ao mostrar insatisfação com proposta da Fazenda: Senador Jaques 
Wagner afirmou que ação de Pacheco de devolver a MP ‘teve o 
aplauso de Lula’ e interrompeu o que seria uma ‘tragédia sem 
fim’.

ANDRÉ CARVALHO TEVE UMA FELIZ IDEIA 
em promover apresentação do GRUPO DE SERESTA JOÃO CHA-
VES no Museu Regional do Norte de Minas ontem no Corredor 
Cultural. Precisamos mesmo reativar a famosa seresta montescla-
rense. Vivas

MUITA GENTE NÃO DÁ VALOR a planta “ORAPRO 
NOBIS”, mas além de ser rica em ferro, ela tem outros benefícios 
para anemia. Controla a suplementação gestacional, diabetes, 
problemas de pele, fortalecimento dos sistemas imunológicos, e 
auxílio na perda de peso.

O ORA-PRO-NÓBIS EXISTE BASTANTE aqui 
na região e pode ser feito com farofa, angu e depois de cozida até 
em saladas e vitaminas de frutas.

POR UM LAPSO NA PÁGINA DE ONTEM saiu 
errado o nome de Flávia Canara como sendo Cláudia. Sorry que-
rida amiga da Academia.

“NO FINAL DAS CONTAS, você não vai ACHAR quem 
sempre procurou, e sim se encontrar com alguém que sempre es-
perou por você”.

VAP E VIP


